

# Le mot de la directrice

L'école catholique d'enseignement "Saint Christophe" sous contrat d'association avec l'Etat, dispense le programme de l'éducation nationale et participe avec les familles à l'éducation et à l'instruction des enfants qu'elle accueille.

L'école se veut ouverte à tous. Chaque élève a des talents et il a besoin que l'on croie en lui pour pouvoir grandir et apprendre. Notre engagement est d'aider nos élèves à développer leurs capacités intellectuelles, mais également nourrir leur parcours scolaire de moments de Foi partagés ensemble, leur faire découvrir, connaître, les valeurs évangéliques dans la tolérance des différences de chacun.

Avec de l'exigence et de la bienveillance, nous devons donner à l'enfant d'aujourd'hui, les clés essentielles pour devenir un adulte ouvert et responsable.

"L'éducation est plus qu'un métier, c'est une mission, qui consiste à aider chaque personne à reconnaître ce qu'elle a d'irremplaçable et d'unique, afin qu'elle grandisse et s'épanouisse."

Jean-Paul II

De la maternelle au CM2, l'école Saint Christophe accueille 220 élèves répartis dans ses 8 sections. Notre établissement bien que non doté d'un collège et d'un lycée, est en réseau avec les groupes scolaires privés environnants. Nos élèves issus d'un établissement privé, sont prioritaires pour rentrer dans ces établissements sous réserve d'un comportement disciplinaire correct. Voici les établissements privés du second degré dans lesquels nos élèves peuvent être accueillis:

- collège Bellevue à Alès
- collège de la Salle à Alès
- collège Taisson à Alès
- collège Saint Joseph à Saint Ambroix
- collège Villa Bécharde à La Grand'Combe

Enfin notre structure de dimension raisonnable (un niveau par classe et une classe par niveau) favorise un climat convivial entre enfants comme avec tous les adultes qui composent notre communauté éducative.

Nous serons donc heureux de vous accueillir pour de belles années scolaires.

Christelle ITIER  
Chef d'établissement